

Bewerbung für die Kommunalwahl 2024 - WB4

Name: Marcus Pöckelmann
Alter: 37
Geburtsort: Halle



Selbstvorstellung:

Ich bin Hallenser und arbeite seit meinem Informatikstudium als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Martin-Luther-Universität. Nach vielen Jahren mit Fokus auf die Wissenschaft zieht es mich nun wieder verstärkt in die Lokalpolitik. Einen Schwerpunkt möchte ich dabei auf die Verbesserung der digitalen Infrastruktur legen, sowohl im Hinblick auf die Digitalisierung unserer Behörden als auch auf die stadtweite Verfügbarkeit schneller Internetanschlüsse. Die Themen der weiteren Stadtentwicklung im Kontext der Klimakrise, wie der Schutz naturnaher Flächen und die Gestaltung einer intelligenten Verkehrsplanung, sind mir ebenfalls ein besonderes Anliegen. Zudem ist es mir wichtig, dem aufkeimenden Populismus entgegenzutreten, der unsere Gesellschaft zunehmend spaltet. Insbesondere liegen mir der Kampf gegen Antisemitismus und gegen Queerfeindlichkeit am Herzen. Gemeinsam möchte ich dazu beitragen, Halle als eine weltoffene, nachhaltige und einladende Stadt zu bewahren und weiterzuentwickeln.

